

Der Musikverein Eningen im Kurzporträt

Zahlen & Fakten

- gegründet 1907
- ca. 250 Mitglieder, davon 200 fördernde Mitgliedschaften
- Seit 2007 im Probelokal im Spital zu Hause



Unsere Angebote

- Gemeindekapelle: Oberstufenorchester mit etwa 35 aktiven Musikerinnen und Musikern, Leitung Andreas Schumacher
- Jugendkapelle: Für 12-27 Jahre, etwa 15 aktive Jugendliche, Leitung Philipp Bussmann
- d'Achalmer: Narrenkapelle für die „5. Jahreszeit, Leitung Lukas Schult
- Musikalische Ausbildung: Vereinseigene und –fremde Dozenten, u.a. Trompete, Klarinette, Tenorhorn, Saxophon uvm.
- Blockflötenunterricht

Unsere Medienpräsenz

- Über 500 Follower auf Instagram, bis zu 2.500 erreichte Konten je Beitrag
- Website
- FaceBook
- Vereinseigener WhatsApp-Kanal



Unsere Veranstaltungen

- ca. 10 Auftritte der Gemeindekapelle zu verschiedensten Anlässen in Eningen und der Region
- Spitalplatzkonzert der Gemeindekapelle in den Sommermonaten
- Gemeinsames Jahresabschlusskonzert der Jugendkapelle und Gemeindekapelle kurz vor Weihnachten
- Dirndlparty in der Eninger HAP-Grieshaber-Halle (zweijährig)
- Eninger Dorffest (zweijährig)
- Vorspielnachmittag der Jugend in der Eninger Andreaskirche
- After-Weihnachtsmarkt-Party in den Räumen des Musikverein Eningen

Unsere langfristigen Ziele und Projekte, für die wir Ihre finanzielle Unterstützung benötigen:

- Ausbau der Jugendkapelle auf ca. 20 Musikerinnen und Musiker, die wir gerne insbesondere aus der eigenen musikalischen Ausbildung gewinnen wollen
- Anschaffung von Instrumenten für die Instrumentalausbildung
- Erhalt der langjährigen Partnerschaft mit der Musikkapelle Branzoll in Südtirol, mit welcher im Zweijahresrhythmus ein Austausch stattfindet.
- Modernisierung Probelokal

